

Presentación

Francisco Pérez Puebla

Presidente de AME

Estimados socios de la AME:

Quiero transmitir las disculpas de la junta directiva por las múltiples incidencias que se han tenido que soportar durante los últimos meses en los servicios de nuestra página Web como consecuencia de sucesivos ataques sufridos por la acción de piratas de Internet que arremetieron en el pasado otoño. Estas vandálicas acciones han coincidido con dudosas “ofertas de reparación” a cambio de diversas cantidades que más bien nos han sonado a posibles chantajes en los que de ninguna manera podríamos caer. Para superar esta situación, se procedió a migrar a un nuevo proveedor de alojamiento quien inició inmediatamente las tareas de descontaminación de nuestra Web y a su alojamiento compacto en otros servidores.

Una vez restablecido el servicio Web de la AME os anuncio que se están dando los últimos retoques para poner en marcha en nuestra Web un conocido gestor de foros obtenido de entre las aplicaciones gratuitas que ofrece el código abierto de Internet. Pretendemos que este foro sea un cauce para expresión de la pluralidad de opiniones respecto a los debates desatados al calor de noticias o medidas que habitualmente surgen en el mundo meteorológico.

La habilitación de este foro es un lejano propósito de nuestra junta directiva y de las que nos han precedido y está destinada a facilitar la organización de debates entre los socios para la dinamización de nuestra vida asociativa. Por tanto, por ahora tendrá un carácter interno restringido a nuestros asociados. Para participar en el foro no hay más que esgrimir el usuario asignado por el administrador a cada miembro de la AME e introducir la correspondiente clave de acceso. La

recuperación tanto del usuario asignado como de la clave de acceso estará supeditada a la vigencia del correo electrónico aportado en su momento por cada socio desde la propia Web.

Me es grato recordaros que de nuevo, y por tercera vez consecutiva, volvemos a conmemorar el día meteorológico mundial en colaboración con la Fundación “La Caixa”. A los habituales talleres, conferencias y demás actividades incorporamos este año un acto especial el domingo 17 de marzo para dar a conocer los finalistas y ganadores de la octava edición del concurso Fotometeo 2012 y de la primera edición del nuevo concurso Meteovideo 2012, ambos patrocinados este año por la fundación “La Caixa”. Nos encantaría contar con vuestra presencia a la que por gentileza de la Fundación La Caixa, estáis todos invitados.

Por último, os comunico que en este número del boletín se publica la lista completa de candidatos a las elecciones para la próxima junta directiva de la asociación junto con una breve reseña de los objetivos de cada uno de ellos. Las próximas semanas recibiréis en vuestro domicilio la documentación para facilitar vuestro derecho de voto y también el balance económico de 2012. Os recuerdo que durante la celebración del día meteorológico mundial 2013 se celebrará la asamblea anual el sábado 16 de marzo en una de las aulas que el museo de la Ciencia de Alcobendas pondrá a nuestra disposición. Al finalizar la asamblea se procederá a realizar el escrutinio de los votos recibidos para la renovación de la junta directiva y tras la cual celebraremos una cena de confraternización en la que deseáramos una gran participación de socios, familiares y amigos.